



## Comentario

### Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

“Los discursos son bien interesantes, del diputado (Santiago) Creel lo que señala en su discurso sustantivamente es: Estamos celebrando una Constitución, esta Constitución con todas sus imperfecciones. Yo creo que nadie supone que es un cuerpo normativo acabado, que no tiene fracturas, que no ha generado desigualdades, yo creo que eso nadie lo está discutiendo, pero lo que creo que está planteando Creel es. en este momento en el que estamos teniendo tensiones, polarizaciones, etcétera, encontremos bajo la Constitución, dentro de la Constitución o en la Constitución posibilidades de diálogo, posibilidades de entendimiento, posibilidades de entendernos entre nosotros mismos. ¿Por qué? Porque precisamente la Constitución fue el documento, fue el símbolo también con el que se cerró una etapa muy sangrienta, muy terrible, voy a decirlo así, de nuestra historia nacional”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AII%2DK24kgadhfjE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212818&parId=75F18D3264FEE48F%212812&o=OneUp>